



市川市立大洲中学校
第1学年 学年便り
3月号
2023年3月3日

予餞会

昨日、予餞会が実施されました。当初の予定では、吹奏楽部と他学年の発表は配信されたものを教室で観ることになっていました。ところが、運が良いのか悪いのか、配信状態が悪くなるというアクシデントにより、急遽、3学年が体育館に揃っての発表となりました。1年生全体にとっては、3年生にばかりでなく、鶴翔祭で実現できなかった2年生にも生の声で合唱を聴いてもらう機会を得ることになりました。3組は、上級生の歌を聴く初めての機会となりました。

1年生は、2月号でもご紹介した、合唱（SEKAI NO OWARI「サザンカ」）とライトダンス（Ado「新時代」、Mrs. GREEN APPLE「ダンスホール」）を披露しました。

ライトダンスについては、リハーサルの時は、「光がきれい！」で終わりのレベルの発表でした。しかし当日の発表は、「光のきれいさ」、「動きのキレの良さ」に加えて、「演じている側も楽しめている」という一歩上のレベルの発表ができました。3年生からも「楽しかった」、「練習したんですね」という声を聞くことができました。

合唱について。最初にも書きましたが、3年生にばかりでなく、鶴翔祭で実現できなかった2年生にも生の声で合唱を聴いてもらう機会を得ることになったのは、1年生にとって本当にありがたいことでした。日程的に十分な練習時間が確保できないなか、感動してもらえる合唱を創り上げるのは大変難しいことなのですが、学年として、上級生の心を動かす合唱ができました。後で聞いた話ですが、3年生、そして2年生にも1年生の合唱を聴いて、「泣いた」人がいたそうです。2・3年生の先生方からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。ある先生からは、「1年生の歌が『下級生には負けないぞ』という空気を作ってくれた」という言葉をいただきました。1年生がたくさん褒められて、1年生を担当している先生たちのテンションも上がりました。みなさんもそうだと思いますが、先生方も予餞会への取り組みを通して「サザンカ」が大好きになりました。

先輩たちに認めてもらえる発表ができたので、「これでおしまい！」ではちょっともったいなくなりました。当初の予定にはなかったのですが、22（水）の保護者会で、参加された保護者の方に観ていただこうと思っています。

スポーツレク大会に向けて

22（水）に、スポーツレク大会を実施します。予餞会では、8人の実行委員が学年の先頭で力を発揮してくれましたが、スポーツレク大会では、体育委員が中心となって準備を進めていきます。1年生として最後の行事。勝ち負けを争うことを楽しみながら親睦も深め、楽しい思い出が作れるといいですね。

2年生になる準備をしよう

皆さんは1か月後には2年生となり、後輩を迎える立場になります。年度末にあたって、もう一度自分の生活を振り返ってみましょう。生徒手帳に載っている「生徒の心得」をもう一度見直してみましょう。見逃していること、厳しく指摘されないからといってそのままにしていることはありませんか。また、これまでいろいろな「キャンペーン」が学級委員の発案で発信されてきていますが、徹底していません。ごほうびとペナルティがモチベーションの源になるのではなく、「誰かのため」、「何かのため」を考えて行動できるようになってほしいと願っています。

3月の予定

最終下校 18:00

日	曜	行事予定	16	木	給食最終日	月 12345
1	水	6543 準備	17	金		木 123
2	木	予餞会 6543	18	土		
3	金	123456	19	日		
4	土		20	月		金 123
5	日		21	火		
6	月	防災教育の日 12345	22	水	1年生保護者会 14:00~ 1年生スポーツレク大会	金 456
7	火	561423	23	木		火1 大掃除 金5
8	水	345612	24	金	修了式・離任式	
9	木	3456 準備	25	土	吹奏楽部定期演奏会 午後	
10	金	卒業式 1年生家庭学習日	26	日		
11	土	新入生体操服販売	27	月		
12	日		28	火		
13	月	新入生体操服販売 金 12346	29	水		
14	火	総務委員会 23456	30	木		
15	水	12345	31	金		

3月 学校徴収金のお知らせ

内訳は以下の通りです。引き落とし日【3月6日（月）】までに口座にご入金頂きますようお願いいたします。

計：3,088円（手数料 88円）
積立金：3,000円、